



Avanza creación de la Secretaría Anticorrupción y Buen Gobierno: ¿qué implica?

En entrevista con Pamela Cerdeira, para MVS Noticias, Ricardo Mejía Berdeja, diputado por el PT, habla del avance de la creación de la Secretaría anticorrupción y Buen Gobierno.

En un esfuerzo por fortalecer la transparencia y combatir la corrupción, la Cámara de Diputados dio un paso a la reforma que transforma la Secretaría de la Función Pública (SFP) en la nueva Secretaría Anticorrupción y Buen Gobierno.

Ricardo Mejía Berdeja, diputado por el Partido del Trabajo (PT), destacó que esta reestructuración no solo implica un cambio de nombre, sino la creación de una “súper secretaría” con atribuciones extendidas en temas de sanción, transparencia y acceso a la información pública.

“La reforma a la Ley Orgánica de la Administración Pública Federal asegura que esta secretaría no solo combata la corrupción, sino que también regule el acceso a la información pública y sea garante de la transparencia en toda la administración pública federal”, explicó Mejía Berdeja.

La propuesta, explicó Mejía Berdeja busca dotar a esta nueva secretaría de “dientes” para ejercer un papel sancionador más fuerte y asegurar la rendición de cuentas en todas las dependencias del Ejecutivo.

Con esta modificación, la secretaría tendrá la facultad de obligar a que los entes públicos entreguen la información solicitada por cualquier ciudadano y supervisar que todas las normativas y políticas aprobadas se cumplan rigurosamente.



El diputado también subrayó que, en un contexto en el que instituciones como el Instituto Nacional de Transparencia (INAI) han recibido críticas, esta nueva secretaría estará bien preparada para suplir ciertas funciones y mejorar el acceso a la información en los asuntos públicos.

“Se convierte en una súper secretaría para cuidar temas tan relevantes como son los asuntos públicos y los ingresos públicos”, agregó.

Finalmente, Mejía Berdeja consideró que este cambio marca un nuevo rumbo para la rendición de cuentas en el país, y se muestra optimista de que los ciudadanos verán resultados tangibles en términos de transparencia y buen gobierno.

<https://mvsnoticias.com/entrevistas/2024/11/12/avanza-creacion-de-la-secretaria-anticorrupcion-buen-gobierno-que-implica-665242.html>